

Fecha 07.12.2008	Sección Comunidad	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

FEDERICO DÖRING

# La buena jueza por su casa empieza

**L**a euforia preelectoral ha invadido de lleno al PAN y al PRD y con ello han vuelto los ataques y las descalificaciones. Por un lado, el PRD del Distrito Federal ataca y critica los informes de actividades de los legisladores locales panistas bajo el argumento de que se trata de actos de precampaña. Incluso va más allá y ha denunciado a un conjunto de miembros de Acción Nacional, con y sin fuero, por promover su trabajo político. La dirigente del perredismo local incluso ha ido al grado de pedir que se desechen los eventuales registros de dichas candidaturas y, al mismo tiempo, exhorta a la dirigencia capitalina del blanquiazul a poner en orden y controlar estos actos. Pero no repara en el hecho del resurgimiento del profesor **René Juvenal Bejarano** a la palestra política acompañado de un grupo de legisladores capitalinos del *sol azteca*. Tal pareciera que quien debe empezar por poner en orden a su partido y a sus correligionarios es precisamente ella. A nadie debe causar sorpresa que el *profesor* haya renacido en la fe democrática de la mano del hermano de la versión tabasqueña de **Hugo Chávez**. De hecho, nunca se fue, tan sólo salió de nuevo del clóset. El PRD capitalino se rasga las vestiduras, critica a los legisladores panistas por rendir cuentas y exige transparencia de cómo se financiaron dichos eventos, sin embargo, no parece inquietarse mucho por cómo se financió el mitin del *profesor* ni por los acarreos que en él se exhibieron ni la presencia de militantes perredistas en dicho evento. El PRD del Distrito Federal se rasga las vestiduras y acusa al PAN de violar las nuevas reglas electorales, pero parece no agraviarle la operación mediática del Gobierno del Distrito Federal de abierta precampaña con motivo de los programas matutinos de televisión, la pista de hielo del *Rockefeller Center Azteca* y la nueva versión del jefe de Gobierno tipo *El Privilegio de Mandar*. Por un lado, los dimes y diretes entre el PAN y el PRD ayudan al ciudadano a identificar a los actores políticos y, aunque le pese a **Alejandra Barrales**, entre más critica a los panistas más los posiciona y los da a conocer. Si no le inquieta-



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 12720.00  
Tam: 318 cm2  
KREYNOSO

Fecha <b>07.12.2008</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

sen dichas inspiraciones no habría necesidad de embestirlos políticamente, de ahí que toda crítica proveniente del PRD en la Ciudad de México se deba tomar como halago y elogio por dichos panistas. Pero este juego es muy peligroso porque si el PAN y el PRD se siguen peleando y denunciando mutuamente ante el IEDF corren el riesgo, eventualmente, de terminar por hacerle el trabajo político al PRI. Al parecer a nadie le preocupa que el IEDF pudiera buscar un baño de legitimidad, después de sus crisis, sancionando por igual a eventuales candidatos del PRD y del PAN. Mientras ambos partidos se desgastan, el PRI observa gusto y toma nota de cada argumento para promover sanciones a diestra y siniestra con miras a 2009. El riesgo radica en que las nuevas reglas electorales *no han sido aplicadas* y, por ende, ningún actor tiene certeza ni del criterio de interpretación adoptado tanto por el IFE como por el IEDF ni, por supuesto, del que eventualmente, en última instancia, confirmase o revocase el TEPJF. Como sea la cosa, es momento de darle la vuelta a la página y dejar de seguir jugando con fuego, no vaya a ser que se conviertan en conejillos de indias de las autoridades electorales.

**Mientras ambos  
partidos se desgastan,  
el PRI observa gustoso  
y toma nota de cada  
argumento para  
promover sanciones  
a diestra y siniestra  
con miras a 2009**